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ATA Nº 216/2024, DA ASSEMBLEIA EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL 
DE ASSISTÊNCIA SOCIAL - CMAS. Aos dois dias do mês de julho de dois mil e vinte 
e quatro, às 14 horas, deu-se início à Assembleia Extraordinária do CMAS, realizada 
de forma online via Google Meet. Em primeira chamada estavam presentes 18 
conselheiros (as). PAUTA 1. Abertura: a Presidente Andréia fez a apresentação da 
pauta e informou que a Assembleia foi convocada, a pedido da Secretaria de 
Município de Desenvolvimento Social, para Apreciação do  Plano de Ação para 
Cofinanciamento Extraordinário de Serviço de Proteção em Situação de 
Calamidade Pública – Alojamento Provisório. A Presidente informou que 
solicitou a participação do responsável pelo Plano de Ação para que fosse feita a 
apresentação para os (as) conselheiros (as), mas não foi registrada a presença. 
Nesse sentido, a Presidente Andreia explicou que trata-se da adesão do Município de 
Santa Maria no Serviço de Proteção em Situação de Calamidade Pública –
Alojamento Provisório onde cada Município receberá o valor de R$ 150,00 (cento e 
cinquenta) reais por pessoa abrigada em alojamento provisório e cadastrada na 
Plataforma “Aproxima RS” até a data do preenchimento, totalizando R$ 18.900,00 
(dezoito mil e novecentos) reais. Com a palavra a Vice-Presidente Melissa Prass 
destacou que, como no momento não há mais pessoas em alojamentos provisórios 
em Santa Maria, possivelmente esse recurso será utilizado para pagamento de 
horas extras dos profissionais da Secretaria de Desenvolvimento Social que 
trabalharam durante o período das enchentes. Durante a Assembleia foi pautada a 
ausência de um representante da Secretaria para que pudesse esclarecer as dúvidas 
dos (as)  conselheiros (as)  referente a forma que será aplicado o recurso. Desta 
forma, o Plano de Ação foi colocado para aprovação, porém com ressalvas, devido a 
falta de esclarecimentos. Foi aprovado com ressalvas com 18 (dezoito) votos a 
favor.  Finalizando a pauta encerrou-se a assembleia extraordinária e não havendo 
mais nada a tratar, eu, Adriana de Fátima Pozzobon, segunda secretária deste 
conselho, lavro a presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada por 
mim e pela presidente. Santa Maria, 02 de julho de 2024.  
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